

Мир для Украины - Frieden für die Ukraine!

27.02.2022

Mit einer Nachricht an unsere direkt vom Krieg in der Ukraine betroffenen Kolleginnen und Kollegen meldet sich unsere Landesvorsitzende Anja Penßler-Beyer:

„Der eklatante Bruch des Völkerrechts durch den russischen Präsidenten betrifft auch unsere Polizei-Familie unmittelbar und direkt. Kolleginnen und Kollegen fürchten um das Leben von engen Familienangehörigen und Freunden. Sie berichten von Angriffen auf zivile Einrichtungen und ihrer großen Sorge um geliebte Menschen, die nur knapp 1000 Kilometer von uns entfernt sind, und nun doch so weit weg.

Unsere BDK-Familie hält in diesen Tagen fest zusammen. Mit einzelnen Kolleginnen und Kollegen stehen wir bereits in engem Kontakt. Meldet euch bitte, wenn ihr unsere Unterstützung braucht - wir werden euch helfen wo wir können!“

Schlagwörter

Brandenburg

Urheberrechte

Pixabay License: Bild von pavel-turski <https://pixabay.com/de/illustrations/friedenstaube-frieden-wei%c3%9fe-taube-2332907/>
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)